

Rechercher. Ex.: [Restaurant à Delémont](#), [Produits de la ferme](#), [Appartement à Delémont](#) ...

Rechercher

[Accueil](#)

[Agenda](#)

[Actualités](#)

[Annuaire](#)

[Journal](#)

[Vaisselle plastique](#)

[Imprimés](#)

[Concours](#)

[JuraScratch](#)

[Votre compte](#)

Nathan a déjà pédalé 2150 km

Lundi, 21 Mai 2012 08:54

Souvenez-vous, dans une [précédente newsletter](#), nous parlions de Nathan Schindelholz qui souhaitait traverser les USA à vélo afin de récolter des fonds pour construire une école en Afrique.

Il est actuellement dans le Missouri et a déjà parcouru 2150 KM à vélo. Toute l'équipe infoJU.ch soutient activement le projet et vous aussi, vous pouvez aider ce jurassien à l'autre bout du monde par un [petit geste](#).

Consultez ses [photos des USA](#) et regardez où il se trouve en ce moment.

Visitez le site internet : www.human66.org



[< Préc](#)

[Suivant >](#)